



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



¿Qué dijo el ministro de Tuvalu que se grabó con el agua a las rodillas?

Ministro de Relaciones Exteriores de Tuvalu, Simon Kofe. **FOTO:** AFP

Simon Kofe envió a la COP26 un mensaje de alerta por lo que vive la isla debido al cambio climático.

RELACIONADOS: CALENTAMIENTO GLOBAL | MAR | ISLA | EDWIN CAICEDO | COP26



AFP
09 de noviembre 2021,
01:48 P. M.



El ministro de Relaciones Exteriores de Tuvalu, pequeña isla polinesia, se filmó con el agua hasta la cintura, en un video dirigido a la COP26 para simbolizar el peligro del cambio climático y de la subida del nivel de los océanos.

Temas relacionados

CALENTAMIENTO GLOBAL
03:26 P. M.



COP26 01:33 P. M.

Promesas hechas en la COP26 apenas reduc <
calentamiento global: ...



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

"El cambio climático y el aumento del nivel de mar son riesgos mortales y existenciales para Tuvalu y las naciones atolones", alertó el ministro, Simon Kofe. "Nos estamos hundiendo, pero le pasa lo mismo a todo el mundo", añadió.

(Lea también: [Promesas hechas en la COP26 apenas reducen el calentamiento global: ONU](#))

"Y no importa que sintamos los efectos hoy, como Tuvalu, o en cien años", explicó. El video empieza con un plano corto de Kofe, vestido con traje y corbata, delante de un fondo azul con las banderas de Tuvalu y la ONU.

"Pedimos la neutralidad carbono mundial para mediados de siglo", reclama el ministro, en alusión al objetivo mundial de equilibrar las emisiones y las retenciones de gases de efecto invernadero de aquí a 2050.

“

Tenemos que tomar acciones atrevidas, alternativas, hoy para garantizar que haya un mañana

Facebook Twitter

”

El ministro pide también que el mundo se movilice para lograr que el calentamiento del planeta quede en un máximo de +1,5°C grados, y que se escuchen los reclamos de los países más impactados por el cambio climático para ser resarcidos. El capítulo de "pérdidas y daños" es uno de los más espinosos a discusión en la COP26.

(Le recomendamos: [La nueva fiebre del oro acelera la destrucción de la Amazonia](#))

"Esperamos que el mundo actúe unido", pidió el ministro. Luego la cámara abre el ángulo hasta mostrar enteramente a Kofe, con el agua hasta la cintura, en un punto de la costa de Tuvalu.

Los casi 200 países reunidos la conferencia COP26 de Glasgow deben oficialmente desarrollar el Acuerdo de París contra el cambio climático de 2015, y comprometerse en principio a reforzar sus



medidas de lucha contra el cambio climático, en particular el recorte de emisiones de gases de efecto invernadero.

"No podemos esperar los discursos si el agua sube", explicó el ministro. "Tenemos que tomar acciones atrevidas, alternativas, hoy para garantizar que haya un mañana", dijo.

AFP

Encuentre también en Medioambiente

- La pandemia generó unos ocho millones de toneladas de residuos plásticos

- Parques Nacionales celebra hoy su cumpleaños 61 enseñando sobre ecoturismo

- Mejor de lo imaginado pero peor de lo necesario, así va la COP26



AFP
09 de noviembre 2021,
01:48 P. M.



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery

Descubre noticias para ti



CIENCIA
8:27 AM

Efectos atmosféricos inesperados por la caída de emisiones del covid-19

MEDIO AMBIENTE
7:59 AM

La electrificación, ¿única vía para descarbonizar el parque móvil?

MEDIO AMBIENTE
7:37 AM

Ecologistas tildan de "insuficiente y poco sólido" el borrador de la COP26

